

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Orléans et La Nouvelle-Orléans, Le jumelage a renforcé le partenariat entre les 2 universités.

Mercredi 4 juillet 2018, Mme Kim Martin LONG, Doyenne du collège des arts libéraux, de l'éducation et du développement humain de l'Université de la Nouvelle Orléans, était à Orléans pour échanger sur les projets avec l'Université d'Orléans et la Mairie d'Orléans dans le cadre du jumelage entre nos deux villes.

Mme GRIVOT, Adjointe au Maire déléguée à la Promotion du Territoire, aux Relations Extérieures, au Tourisme et au Festival de Loire, Mme BARRUEL, Conseillère municipale déléguée à la gestion et au développement des campus universitaires, Mme ODUNLAMI, adjointe au Maire à l'événementiel, et Mme Anne Friederike DELOUIS, Maître de conférences, Chargée de mission Relations internationales à la Présidence de l'Université d'Orléans, Directrice adjointe de l'UFR Lettres, Langues et Sciences Humaines, ont accueilli Mme Kim Martin Long mercredi 4 juillet 2018.



Le partenariat entre les Universités d'Orléans et de la Nouvelle Orléans existe depuis 30 ans et il s'est très fortement renforcé avec la signature du jumelage entre les nos deux villes en janvier 2018.

C'est dans ce cadre qu'après une visite et une présentation de l'université, Mme Kim Martin Long a pu échanger avec les personnes présentes sur les projets en cours comme par exemple :

- l'invitation de deux étudiants de Bachelor en ingénierie de l'Université de la Nouvelle Orléans au Summer Camp de l'école Polytech de l'Université d'Orléans du 12 au 24 juin 2018.
- l'accueil d'une étudiante de la Nouvelle Orléans pour suivre la summer school de l'Université d'Orléans du 25 juin au 19 juillet 2018.
- l'accueil d'un étudiant de la Nouvelle Orléans pendant l'année universitaire pour perfectionner son français.



Toute l'année, les événements orléanais se mettent aux couleurs et aux ambiances de la capitale de la Louisiane : [programme accessible ici](#)